

## **La biblioteca municipal de Mallabia abrirá mañana sus puertas en horario de tarde.**

A. LASUEN/MALLABIA. La biblioteca municipal de Mallabia comenzará a funcionar a partir de mañana, lunes, después de haber estado cerrada desde mediados de julio. Este servicio municipal contará con un horario definitivo, de 16.30 a 20 horas.

La Administración local ha tenido problemas para poder contratar una auxiliar de



Imagen exterior de la biblioteca de Mallabia. / JULIO CALLEJA

biblioteca, desde que en el mes de julio se acabara el contrato con la persona que sustituía a la habitual bibliotecaria de Mallabia, que en estos momentos se encuentra de baja.

Ante esta situación, el Ayuntamiento trató de dar la solución más adecuada «que aunque no sea la más rápida, nos permite hacer las cosas con claridad y no elegir a nadie a dedo», explica el alcalde de Mallabia, José Ramón Olalde. Es por ello que la corporación municipal aprobó en julio un reglamento para crear una bolsa de trabajo local para estos contratiempos. Esta normativa se aprobó oficialmente el 12 de agosto.

Aún así, el Ayuntamiento creía poder solucionar el problema durante el periodo estival, en el que el cierre de la biblioteca provocaría un menor daño a sus usuarios. También se consultaron las bolsas de trabajo de otros municipios cercanos para poder encontrar una persona que sustituyera temporalmente a la titular.

Además se intentó acceder a la bolsa de trabajo de Diputación y como último recurso al INEM, «puesto que en ninguna de estas instancias pudimos conseguir a la persona que necesitábamos», afirma Olalde.

Ha sido en este último recurso, el Instituto Nacional de Empleo, donde se ha encontrado a la persona que se encargará de las labores de cuidado de la biblioteca local. A esta persona se le ha propuesto un contrato temporal, hasta que se ponga en marcha la bolsa de trabajo local para sustituir a la bibliotecaria.

### **Quejas**

Los responsables municipales ya habían recogido quejas de personas de la localidad que al comenzar el curso solicitaban la apertura del servicio.

Una de las mallabitarras afectadas por el cierre, Olatz Areitiourtena, expresaba su malestar, antes de que se solucionara el problema, incidiendo en que «nos ofrecían abrir la biblioteca de 8 a 13 horas, pero queríamos que se abriera por la tarde, porque por la mañana la gente trabaja y los niños y niñas están en clase y es por la tarde cuando hace falta el servicio».

Una vez conocida la nueva apertura Areitiourtena se muestra contenta, pero afirma que " «no es normal que se de una situación de éstas y esperamos que no se repita».